



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

ECOENCUENTRO es una jornada educativa, cultural y participativa que se desarrollara por sexta vez durante la primera semana del mes de marzo del 2015 en distintas salas y espacios del Centro Cívico de la ciudad de San Carlos de Bariloche.

El objetivo de la convocatoria es que la sociedad en su conjunto pueda participar en una reflexión colectiva que permita conectar la sociedad con la naturaleza de la que es parte, incluyendo visiones y hábitos alternativos y naturales que permitan una convivencia equilibrada con el ecosistema.

Este evento está organizado por vecinos y profesionales sin fines de lucro ni partidarios, movidos por el interés de mejorar las condiciones de vida de la comunidad cuidando el entorno natural, sintiéndose en esta tarea responsable por su preservación para el disfrute de las generaciones presentes y futuras.

La jornada hace eje en el objetivo de mejorar la calidad de vida, vinculando, compartiendo e intercambiando saberes esenciales relacionados con educación, salud, vivienda, alimentación y estilos de vida que se encuentran en armonía con su desarrollo saludable del planeta y la sociedad. El respeto por la diversidad cultural y los saberes ancestrales de los pueblos originarios, religiones e incluso filosofías y pensamientos políticos que compartan la necesidad de cuidar y atesorar las buenas prácticas con el medio ambiente y el desarrollo humano, forman parte esencial de este Eco Encuentro.

Esta actividad incluye la exposición de análisis y propuestas alternativas a la situación que se plantea con la extracción salvaje de bienes comunes (recursos naturales) a través de un modelo extractivista funcional a las cadenas productivas que solo alimentan el consumo desmedido, agrediendo los ecosistemas y poniendo en serio riesgo el equilibrio del planeta que habitamos.

En el Encuentro se desarrollarán distintas actividades en las salas aportadas para tal fin durante la semana, donde se brindarán talleres, charlas, stands y participarán productores locales, músicos y artistas de la zona, como así también ONG-s ambientalistas e instituciones del estado, vinculando así diferentes miradas que aporten a este espacio de reflexión.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

La convocatoria es abierta a la participación de todos aquellos interesados en encontrar y compartir nuevas formas y actitudes que creen lazos de convivencia y armonía entre la naturaleza y los seres humanos, es por ello que se invita desde los diferentes espacios a formar parte del próximo Ecoencuentro 2015 Bariloche - Patagonia.

Por ello:

Autor: Jorge Armando Ocampos.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO
D E C L A R A**

Artículo 1°.- De interés social, cultural y educativo la Sexta Edición del "ECOENCUENTRO PATAGONIA 2015" a realizarse en la ciudad de San Carlos de Bariloche durante la primer semana del mes de marzo del corriente año.

Artículo 2°.- De forma.